

Pressedienst



Mit paydirekt 500 Euro gewonnen

Sparkassenkunde Volker Mertin konnte sich über diesen Preis freuen, den er im Rahmen eines Gewinnspiels des neuen Online-Bezahlverfahrens paydirekt erhalten hatte. Und er wusste auch schon genau, wofür er das Geld einsetzt: „Ich hatte mir schon länger überlegt, einen Kaffee-Vollautomaten zu kaufen. Der Gewinn kam nun gerade richtig, sodass ich direkt bestellt habe.“, so Mertin.

paydirekt ist der neue Bankenstandard der deutschen Banken und Sparkassen für Zahlungen im Internet. Im Fokus steht dabei der Verbraucherwunsch nach leichter, durchgängiger Bedienung auf Basis der Sicherheitsanforderungen der deutschen Banken und Sparkassen. paydirekt ist bis dato das einzige Online-Bezahlverfahren, das direkt mit dem Girokonto der Kunden verknüpft ist, und unterliegt damit den Regularien der deutschen Kreditwirtschaft, die als die strengsten weltweit gelten – beispielsweise im Hinblick auf den Datenschutz.



Bildunterschrift: Die Hodenhagener Geschäftsstellenleiterin Melanie Ahrens und Pressesprecher Markus Grunwald übergeben den Scheck an Volker Mertin (Mitte)

Zeichen (mit Leerzeichen): 1.097

Zuständig: Markus Grunwald
Leiter Kommunikation
Telefon: 05161 / 601 – 180

Verfallsdatum: 13.04.2017